

23 février 2018

Benchmark Canada récompense l'équipe de litige de Davies en 2018

Davies s'est distingué une nouvelle fois pour des réalisations exceptionnelles en litige par Benchmark Canada pour l'année 2018. Lors de la cérémonie annuelle de remise de prix organisée hier soir à l'hôtel Intercontinental de Toronto, les associés de Davies ont reçu les distinctions suivantes :

Stéphane Eljarrat — Avocat plaidant de l'année en litige, catégorie Droit pénal des affaires

Derek Ricci — Prix de l'année des talents de la relève

La publication *Benchmark Canada : The Definitive Guide to Canada's Leading Litigation Firms & Attorneys* évalue le marché canadien du litige et du règlement des différends. Les conclusions qu'elle présente sont le fruit de quatre mois de recherche au cours desquels ses artisans ont mené de nombreux entretiens auprès d'avocats plaidants et de leurs clients.